



Consejo Andaluz de Colegios Oficiales
de Farmacéuticos

NOTA DE PRENSA

LA FARMACIA GRANADINA, REFERENTE ASISTENCIAL EN EL ÁMBITO FARMACÉUTICO ANDALUZ, ACOGE DESDE MAÑANA EL PRINCIPAL ENCUENTRO DE LA PROFESIÓN EN ANDALUCÍA

- **Granada será sede entre mañana y pasado las V Jornadas Farmacéuticas Andaluzas, el principal encuentro de la Farmacia en Andalucía y que congregará a más de 350 profesionales**
- **La inauguración de este encuentro tendrá lugar mañana a las 9.45 horas en el Hotel Abades Nevada Palace (sede de las Jornadas) e intervendrá en las mismas el delegado provincial de Salud, el presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos y la decana de la Facultad de Farmacia de Granada, entre otras autoridades**

Granada, 18 de mayo de 2016.- La ciudad de Granada se convertirá desde mañana jueves en sede del principal encuentro que celebra la Farmacia de Andalucía: Las Jornadas Farmacéuticas Andaluzas, organizadas por el Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CACOF) y que cuentan en ésta, su quinta edición, con la colaboración del Colegio de Farmacéuticos de Granada como corporación anfitriona.

Este encuentro se desarrollará entre los días 19 y 20 de marzo en las instalaciones del Hotel Abades Nevada Palace, donde se darán cita más de 350 farmacéuticos, profesionales del ámbito sanitario o de la administración pública, así como algunos de los principales expertos en materias como el manejo de las nuevas tecnologías y su relación con el mundo de la farmacia, en la implementación de nuevos servicios sanitarios complementarios a la dispensación o en la coordinación entre profesionales sanitarios y distintos niveles asistenciales, entre otros.

El hecho de que Granada sea el lugar escogido para celebrar estas quintas Jornadas sirve para poner en valor la importante apuesta del Colegio de Farmacéuticos granadino en farmacia asistencial dentro de Andalucía. Es destacada la labor de la farmacia granadina en iniciativas encaminadas a ofrecer una mejor asistencia y consejo profesional a pacientes de patologías diversas como pueden ser la fibromialgia o la psoriasis, o a

colectivos concretos como el de las personas afectadas por la osteoporosis o aquellas que precisan de materiales ortopédicos para desenvolverse en su entorno, entre otros.

Esta labor asistencial se lleva a cabo en Granada fundamentalmente desde las 533 de oficinas de farmacia repartidas de forma capilar por toda la provincia, que representan el 13,7% de las boticas de toda Andalucía (3.877), y en donde trabaja el 69,9% de los farmacéuticos colegiados granadinos, que son 1.735 en total, cifra que ha sufrido un incremento del 2,3% respecto al año anterior (los actuales datos están registrados a 31 de diciembre de 2015). Cabe destacar que el 66,4% de los farmacéuticos colegiados en la provincia de Granada son mujeres y que cada farmacia atiende, de media, a 1.721 habitantes.

“Son precisamente estos habitantes el motor que nos mueve a trabajar, a actualizar nuestras destrezas para ofrecerles una mejor asistencia”, explica Manuel Fuentes, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Granada. “Recientes estudios señalaban que el farmacéutico es el profesional sanitario mejor valorado por sus pacientes. Estas Jornadas nos van a servir para conocer qué nos demandan esos pacientes y conocer cómo desde nuestras capacidades nos podemos adaptar mejor a sus necesidades socio-sanitarias. Para ello vamos a servirnos de las posibilidades que nos ofrecen las nuevas tecnologías aplicadas a nuestro ámbito y del conocimiento que podamos extraer del diálogo con otros profesionales sanitarios, como son médicos y enfermeros, o de compañeros que desarrollan su papel en el ámbito hospitalario o de la Atención Primaria, con el fin de ofrecer la mejor respuesta a los pacientes, sobre todo a aquellos crónicos y polimedicados, que representan un colectivo cada más más amplio y que consume muchos recursos del Sistema Nacional de Salud”, detalla Fuentes.

Otros de los hitos de este encuentro lo marcará la apuesta que la farmacia andaluza, con el CACOF a la cabeza, está realizando en materia de implantación de servicios profesionales sanitarios complementarios a la dispensación de medicamentos. De este modo, se analizarán los beneficios en materia de salud que han aportado proyectos ya implementados en farmacias de la región como son el Servicio Personalizado de Dosificación de Medicamentos (SPD) o el de Monitorización Ambulatoria de la Presión Arterial (MAPAfarma®) así como nuevas iniciativas a poner en marcha próximamente en materia de cartera de servicios. A este respecto cobrará especial valor la experiencia que aportarán expertos llegados desde otros puntos del país, que compartirán con los asistentes proyectos como el impulsado en farmacias de Barcelona contra el aislamiento y la exclusión social de personas de edad avanzada, o el de cribado de pacientes de VIH llevado a cabo en el País Vasco.

El desarrollo de estas Jornadas se estructurará a través de seis mesas. Junto al espacio para el análisis y el debate, la programación de las V Jornadas Farmacéuticas Andaluzas también reserva una amplia parcela a la producción científica de la farmacia comunitaria de la región, que mostrará los resultados de los trabajos de investigación llevados a cabo para testar los beneficios en materia de salud de los proyectos puestos en marcha para favorecer la adherencia de los pacientes a sus tratamientos, la prevención de enfermedades o la mejora de hábitos saludables, entre otros.

La industria también tendrá reservado su espacio con el fin de que pueda mostrar sus últimas novedades y conocer de primera mano las necesidades de los profesionales farmacéuticos a efectos de ofrecer una mejor respuesta a los pacientes.

.....

CONVOCATORIA. Inauguración de las V Jornadas Farmacéuticas Andaluzas

DÍA: Jueves, 19 de mayo de 2016

HORA: 9.45 horas

LUGAR: Hotel Abades Nevada Palace (C/ La Sultana, 3 – Granada)

INTERVIENEN:

- **Higinio Almagro Castro**, Delegado Territorial de Salud de la Junta de Andalucía.
- **Jesús Aguilar Santamaría**, presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos.
- **Antonio Mingorance Gutiérrez**, Presidente del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos.
- **Manuel Fuentes Rodríguez**, Presidente del Colegio de Farmacéuticos de Granada.
- **Ana Isabel del Moral García**, Decana de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Granada.

Al término del acto inaugural, en torno a las 10.15 horas, se ofrecerá una atención a medios.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos: Manuela Hernández y Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)